
ACTA.    .'es   un   documento   e5cntc),   de   caracter   oficial,   en   el   que      reflejamos   aquellas   deci5iones   tomadas   o   acordadas   durante   la

celebraci6n   de   una   jLinta   ordinaria   (     )   o   extraordinaria    (   .).   En   toda   asc)ciaci6n   pdblica   o   privada   (     )   constituye   un   dew:umento   de

c)bligado  cumplimiento  para   dar fe  de  lo dicho  en  la  reunion  (     )  Los documentos  anexos,  en  el  caso que  los  haya,  deben  ser numeradc>s v

adiuntados al  acta".  (lnstituto  Cervantes:  2007,  pig  42  y  ss  )  Su  estructura  conveniente  es   titulo,  datos  de  la  sesi6n,  asistencia,  orden  del

di'a,   desarrollo,   acuerdos  tornados  y  cierre  y  firma5    El   acta  del  Conseio  de   Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6glca   se  genera  de  apunte5  y

notes  de  la  Secretar`a  Acad€mica  y  tambi6n  de  soportes  de  grabaci6n  cuando  se  cree  pertinente    Luego  se  somete  a  cc)n5ideraci6n  y

opini6n  de  los  intervinientes  para  su  a|uste  y  correcci6n

CONSEJ0 DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  06 de 2018

Fecha:  Jueves  12  de abril de 2018
Lugar. Sala de juntas de la Decanatura
Hora de  inicio:  10: 10  a.in. Hora de firializaci6n:  2:05 p.in.

ASISTENTES:   Profesor   Robinson   Pacheco,   Decano   de   la   Facultad,   Milton   Mena,
Representante  de  la  Unidad  de  extensi6n,  C6sar  Hemandez,  Representante  Unidad  de
lnvestigaciones, Milton Mend. Representante de la Unidad de extensi6n, Rodrigo Esquivel,
Representante  por  las  Coordinaciones  de  los  Proyectos  Curriculares,  Nelson  Rodn'guez
Montafia,  Representante  Principal  de  los  Profesores,  Cesar  Garcia,  Representante  por  el
posgrado  Maestria  en  lngehieria  Civil  y  Ronald  Cantor,  Representante  Principal  de  los
Estudiautes
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Norberto Novoa, Coordinador de Tee. en Sjstematizaci6n de Dates e lngenien'a Telematica,
Victor  Ruiz,  Coordinador  de  Tee.   Mecanica  e  lng.  Mecinica,  Kristel  Solange  Novoa,
Coordinador  Tee.  Electr6nica,  Ing.  en  Control  e  Ing.  en  Telecomunicaciones.,  y  Cesar
Chac6n,    Coordinador    Tec.    en    Electricidad    e    Tngenien'a    E16ctrica,    Pablo    Acosta,
Representante  de  Profesores del  frca de Ciencias  Bfsicas y Camilo  Cantor, Representante
Suplente de los Estudiantes
AUSENTES.   Frank  Giraldo,   Coordinador  de   Autoevaluaci6n   y  Acreditaci6n,   Yolima
Alvarez por el  Comit6 de Cum'culo  y  MyTiam  Avellaneda,  Representante  del  a]`ea  Socio-
hunanistica,

SE ABRE LA SES16N CON EL SIGUIENTE 0RDFN DEL DfA:

1. Aprobaci6n del   Acta 05  de 2018 del Consejo de Facultad
2. Varios.
3. Presentaci6n de proyecto Cadep-Acacias y de fln Convenio con el  MEN
4. Informe de Decanatura

I. Aprobaci6m  del Acta 05 de 2018

EI  Secretario  somete  a consideraci6n  el  Acta 05  de  2018  y  no  se  presentan observaciones.
EI  Consejo  de  Facultad  aprueba el  acta 05  de marzo 22 de 2018.  EI  Secretario recuerda que
de haber inconsistencias de forma se le hagan saber directamente en la Secretaria.
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2. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventaTio  de  casos  que  se  listan en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  co]umna  de  dichas
tablas:

2.1. Solicitudes de Dependencias

C^SO DEPIINDENCIA ASIJNTO
DECISICIN CONSEJ0 DEFACL-LTAD

I
Decanatura Facultad

Solicitud estudio del proyccto dcAcucrdo"parelcualseiinificay

Observac iones  Secretaria Academica1Esnecesarioaclararsesllosestudiantesquehanperdidoalgunaas]gnaturaalfinaldelprlmerperiodo,puedenciirsar]aenuncur§ointcmedio2Loshteralesg)yin)`delarticuloI0est4nencontra`'{adclo

Tecnol6gica ratifica la reglamemaci6n de  log cursosintermediosenprogramasdepregrado"
establec]do espcolalmente  en  losanicu]os29,yelcapitulo6delAcuerdo027de1993delCSU ,}   Nosecontemplnelpracedimlentoparahacerdevoluci6ndcdineTosluegodelcieTredeulg[incursolntermedlo

2
U "ded de lnvestigaclonesFacultadTecnol6glea

So]1citud  de  8val  de  la  Reglamentac\6n

Remltlr a  los  Consejos  Cumculares afindequeserealicenlagobservacioncs

de  los PToyectos  de lnvestigacion  sin pertlnentes  sobTe  la proi)uesta y  se
Fmanciaci6n  avalados  por cl  C]DC alleguen  pars su  estudio en  la  pr6ximasesidndelConseiodeFacultad

3
Unidad  de  [nvesllgaclonesFacu]t8dTecnoldgica

Solicitud  de aval  pars  laInstitucionalizaci6ndel proyecto deinve8tLgacLdnsiT)finiLncmcidndenominado"DesarTOHodcAlgontmosHi'bndosparaMLncriadeDalos",elcualseraadelantadoporelprofesorRobertoSalas

Avalar  la  sollcirud

4
[J nidad de lnvestigaciones

Solicitud  de  nval  para  extender  por seism€sesadlcionaleselproyectodem`.estigacidnsinfinanciaci6ndenominado"Establec]mientodeun

Avalar  la solicirud
Facultad Tecnoldgica Nue\'o M6todo de Control de SistemasCad[icosCoi`(inuosD]scretos".adelantadopore!doctmteAlexanderJimenezTriana

5
Unidnd  de  [n\'estigaciones

Sohcitud de Oval  para cambio deldirectordclgrupodeinves[igac]dnGIDETCILad!rectoraactualcsla

Avalar la  sollcirud
Facultad  Tconol6gica profesorzi Marcela Martlnez, y sepropanecomonue`'odirectoralpTofesoTArmandoLugo

6
Centro de  [n`estigaci6n }'Desarrollo1ecnoldgico

Solicitud  de  copia  del  Oval  de  lQ UnidaddeJn\restigacionesdelaFacultadTecnol6gicaydelactzidereu"dndelosmiembrosdclGrupedelnvestigacidnLENTEydelsemillerodeinvestigaci6nETYMOS,atindcavalarelnombramientodesiinuevodirector

Para estudio del  Consejo de Fai`ultad

7
Coordinac[6n  Proyecto

Solicitud  de Oval  para  la  contmuidad de
Avalar  la solicifud  \J  remitir a  la

C urriculE`r Tecnologia
los cursos  "Taller dc  Mccanica"  y`LContToldeProcesos"conmemos de ViceTTectorta Acad;mlca pare  los  fmes

Tndustrial
qul nee estud iantes

peT`mentes

8
Coord inaci6n Proyecto Ofieio  FTI-Ol 8-18   lnforme  de Acusar recibido y ava]ar el cambio del
CuiTicular Teono]ogia novedades de riotas  clel  periodo rcgistro  de  iiotas  en  el  aplica.ivo

lndustr]al academico  2017-3 academico
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2.2. Solicitudes de Docentes

CASO DocENTn ASUT\'TO
DECISION CONSEJO DHI.ACULTAD

I

ROCIO RODRi GUEZGUERRERO

Concepto sobre re\isi6n de proyecto  degradoparaestud]odetesismer`toT]aAlrespectoladocenteconsic!eraqueSlesprocedenteotorgarelcaricterde

Acusar recibido de la mformacidn   y

Tecnologia en
meritorio al  proyccto de grado titulado delcgar a la scorctaria academica para
""SISTEMA  PARA  LA OBTENC16N los  fines pertiTientes

Sls(ema(izacion  de Datos
DE DATOS MEDICOS  BASICOS  DEUN0XIMETRODEPUI,SOVIABLUT00TH"

2

]IECTOR JULIO

Concepto sobre revisibn de proyeeto degradoparaestudlodeteslsmeTltoriaAlrespectoeldocenteconsideraqueS]es

Acusar recibido  de  la  int`ormaclcin   y
FUQUENE ARDILATecnolog`aenSlstematlzacL6ndeDates procedente otorgar el  cardcter de

mer]tor]o al  proyecto de grado tilulado delegar a la secretaria academica para
"APLICAcloN  MdvIL PARA  LABUSQUEDAYCONTACTOPERSONALDEENFERMERl^BASADOENGEOLOCALIZAcldN" los  fines pcTtinontes

3
LUIS  FEljlpE WANUMEN

Concepto sobre revisidn  de proyecto degradoparaestudiodetesismeritoriaAlrespcotoeldocenleconsideraqueSIesprocedenteo{orgarelcai.acterde

Acusar reclbldo de  la lnformacibn   y
Teonologia en meritorio al  proyecto de grado titulado de]egar a  la secretarla acad6mica para
Sistematizacidn  de  Datos "APLICAC16N  M6VIL PARA  ELREGISTROYSEGUIMIENTODE LAHIPERTENSI0NARTERIALTENSIONARTERIALLH" los fines pertlnentes

4
GIOvAr`rNi  MAr`'clLL^

Oficio  mediante el  cual  comunica  suIntencl6ndepartLclparenla

Avalar  la  solicitud  y  delegar a la
GAONA

convocatoria pare apoyo de formac]on
Secretaria ^cademica  para  los  fines

Teonologia  El ectTdmca pcetgradual en  virtud de  lo establecidoenelAcuerdo09de2007dclConsejoSuceriorUniversitarLo
pertlnente5

5

HECTOR ALFoh'SO Solicitud de apoyo econ6mico pars

Aprobar  la sollcltud  y  remltlr a  laPTNZC)N participaT en  el  8(vo Congreso NacLonal

Tecnologla enConstTucciones  Ci vi lcs
de Arquitectura e  lngenieTia Civil  quesellevaraacabc>del25al28demayade2018enPuertoVallarta,Mexico

Decana[ura para los  fines pertinentes

6

RODRIGO ESQUIVEL
Sollcltud de apoyo econdm]co paraparticipaTeneloctavoCongreso

Aprobar  la solicitud  }.  remitlr a laRAMIREZ Nacional  de  Arquitcotura e  lngenieria
Tecnologia en Civil  que se  llevara a  cabo del  25  al  28 Deeanatura pare los  fines pertmentes
Const"ccicmes Clvi les de mayo de 2018  en  Puerto Vallarta,M6x'co

7

NELSON REYNALDO
Solicitud de apoyo econ6mico paTa

Aprobar  la  solicilud  y  remitir a  laBF,C ERRA CORREA participar en  el octavo Congreso

Teonologla enSlstematlzaci6n de Datos
Internacional  de Computacion  CICOM2018quesellevaraacabodel11al13dcocfubrede2018enTaxco,M€xico

Decanatura para los  fines pertinentes

8

JORGE ENRIQUERODRJGUEZRODRIGUEZ Solicitud de apoyo econ6mico paraparticipaTeneloctavoCongreso

^probar  la sollct(ud y Temltlr a la
Tecnolog[a  enSlstematLzacidn de  Datos

Intemacional de  Computacl6n  CICOM2018queSellevaraacabodel11al13deoctubrede2018enTaxco,Mexico
Decanafura para log  fines pertinentes

9

CARLOS ALBERTO

Solicitud de  afro  sabatico a  partiT delsegundosemestrede2018

Avalar  la solicitud  y  dclegar a  laVANEGAS Plan de trahaio   reahzaci6n  de un  libro

Tecnologia enSistematizacion de Datos
sobre programacidn  PHP Secre[ar`a  Academica para  los  fines
Anexos-  Solicitud del  docente,  plan  de pertinentes ante el Consejo
tTabajo, certificaciones de Tecursoshumanos,]DEXUD,C[DC,DecanaturaFacultadTecnol6gica Academlco
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CASO I)OCF`NTFJ AstJNTO DEcisloN cor`'sEjo DEFAclll,TAD

10
LELY  LUENGAS PH D

Conccpto sobre Tevisi6n de proyecto degrndoparaestudiodetesismeritoriaAlrespectoladocenteconslderaqueSIesprocedenteotorgarelcafacterdc

Acusar recibido de la  mformaci6n   y

Tecnologia  Elec[rdmca meritorio al proyecto de grado [llulado"SISTEMADECAPTURADEMOVIMIENTODELAMANOPORMEDIODECAMPOMAGNET[CO"
delegar a la secretam academica paralosfinespertinentes

1]

CARLOS  ALBERTO

Concepto sobre revisi6n de proyecto degradoparaes(udiodeteslsmer]toriaA`respectoeldocenteconslderaqiieSlesprocedenteotorgarelcaracterdemeritorioalproyectodegradotitulado

Acusar recibido de la mfomacL6n   y
AVENDANO ""DISENO DE `JN  ALGORITMO DF, delegar a la seeretaria academ lea  para
l`ecnologia  en  Electricidad OPTIMIZACTbN  PARA  SISTEMASDEPUESTAAT[ERRAENSUBESTACIONESELECTRICASIMPLEMENTANDOALGORI"OSGENETICOS" los  fines pertmentes

12

JAIRO HERNANDEZ

Concepto sobre rev!sidn de proyccto degradoparaestudiodetesisLaureadaAlTespectoeldocenteconsider8qucS]espro¢eden[eotorgarelcaracterde

Acusar recibido de  la  informaci6n   yGUTIERREZ meritorio al proye€to de grado titulado

Tecnologia  enS[stcmatizaci6n  de  Datos
"`ANALISIS  DE ATAQUES

delegar a la secretaria acad6mica para
[N FORMATICO MEDIANTEHONEyporsPARAELApoyo DFACTIVTDADESACADEMJC^SENLAUNIVERSIDADDISTRITALFRANCISCOJOSFDFCALDAS" los  fines pertinentes

13

GIOVANNI  MANCILLA

Oflcio  FTEN-0090-2018  Sollcitucl  deavalacademicoparsrealizareldiadelasnifiasenlasTIC,elcualse

Avalar  la solic`tud }.  delcgar a  la

GAONA
desarrollard el 26 de abril de 2018 con Secretari'a Academica paTa los  fines

Tecnologla  Electron lea
los estudiantes  de  la  aslgmtuTzi  TIC`s  en I)ertinentes ante  el  Consejo
las  Organizacioncs Codigo  15]  I,  loscualestambienrequierenpermlsoacademjco Academico

14

GIOVANNI  MANCILLA

Oficlo  FTEN-0090-2018  Solicitud  deavalacadem!coparalarealiraci6ndel
Avalar  la  solicitud y delegar a  la

GAONA Foro  Futuro  de  las  TIC  sociales en  la Secretaria Acad6mica para  los fines

Tecnologia  Electron lea
Regi6n  de las  Americas   El  cual  se pertinentes antc el  Consejo
]levara a  cabo del  27 de agosto  al  2  deseptiemtirede2018 Academico

2.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO ESTUDIANTE Asur`'TO DE:C[S[ON CONSEJ0 DEFACULTAD

I

TorTes Jaimes Maria Oficio  FT]-026-2018  Solicitud  de aval

Avalar  la sol`citud  y delegar a  la
Angelica acadchico para cursar astgnaturas en  la
201520771  12 Unlversidad Nacional  del  noroestc de la
I ecnologia cn  lndustrial pTovincm de  Bucnos  Aires   en  e!  marco

secretaria academica para los fines

Estudiame Matriculado de dcsarrollo  de  movi]idad  academicaDromovidaporelCER[, pertmerites

2

Penagos  Beltran  Crislian

Oficio  11` rEL-068-2018  Solicltud  deavalacad6mlcoparaparticipareneleventoTheNinthlntemational

Avalar la solicitud  y  delegar a  laFemey Conference on Swaml lntel ligence
20 I 21072084 (ICsl  2018), e]  cual  se  llevard  a cabo secretaria acad6mlca para los fines
Tecnologia en  Elcccricidad del  17  al  22  dejunio de 2018   en pertmentes
Estudian[e Matriculado Shanghai-Chim   Lo  anterior en elmarcodelaconvocatoriademovilidaddelCIDC
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C^SO ESTUDl+\NTE ASUNTO
DECISION CO,`SEJO DEFACUI.T^D

3

Ro| as  C`orTedor Jonathan
Oficio  FTEN-085-20] 8  Solicitud  de

Ava]ar  la  sol]citud y delegar a  la
Steven20132573 320Tecnologiaen  Eleetrchica(CiclosProped6u(icos)EstudianteMatriculado

avAl  acad6mico  para  participar  en  el  I sl

lEEE Colctmbian  Summit que  se  llevafa seeretaria academ[ca para los  fines
a cabo  los dias 4 y 5 de  mayo de 2018enlacludaddeBogota pertinentes

4

Perilla Martinez lvan  Gerardo

Oficio FTEN-0084-2018 So!Icitud deinactlvacl6ndelaasignatuTaN^NOTECNOLOGiAc6digo7323, IacualinscTibidyperdl6connotadeI5enclperiodoacadinico2016-I,dadoquecursolaotraopcidndelaelectiva

Aprobar la solicitud  y reiterar a  !a

20091283021 pTofesional,  Ia  aslgnatura Coord maci6n del  PToyccto Currlcular

Ingenierla en  ControlEstudiariteMatrioulado
BIOINGENIERIA c6d igo 7320 y la que pueden tomar fas decislones
aprob6 con nota de 4 3  en el  perlodo corTespondlentes sobre el  partlculaT  al

academico 2016-3Loanteriorconel fin  de qLic  le seahomologadalapasadaeinactlvada laperdLdatenlendoencuentaqueelsistenralepermitidescribirlaotraoDC16n mterior del  Consejo  CuITicular

5

Femandez  Rozo  W!lliam20142372021
Solicitud  dc aclaraci6n  de  criterios  de

Solicitar a  la  docente  el  procedimiento
lngeiiier`a Electrica  (Ciclos

evaluaci6n del  ciiarto  parcial  de  laasignaturaCamposElectromagnetico§
dc  cvaluaci6n  de  la  prueba en  menci6n

Proped6utlcos) a  fin  de  dar claridad a]  estudiante
Prueba Acadcmica yMatrlculado

realizado  por la docente  Glad is  PatriciaRah'm
sobre  el  tema  relacionado

6

Garibello  Arias  Vladlmir

Derecho  de  petici6n  Telacionado  con

lnformar al  estudiante que  laSecretariaAcademicanotione

20141372057 potestad sobre el nombramiento de
lngenleria  E16ctrica  (Ciclos cambio de evaluador del proyecto de jurados o de avalar trabaios de grado
Propedeuticos) grado Lo anterior recae bajo la
Estud iantc Matnculad a rcsponsabilidad  de  los  ConsejosCurriculares

7

Suesca  Plra Crlsthian  Andres20172578096Tecnologlaen

oflclo  FrsD-Ol 78-I 8  solicitud  de
Avelar  la  solicltud  y  delegar a  la

Slstematlzacion de Dntos
Tctiro definitivo

secretaTia ucademica pare  los  fines

(Ciclos Proped6uticos )PruebaAcademicaYVacacrones pertinen(es

8

Espinosa Muf`oz JhonathanStlven20171578042Tecnologlaen

Oflclo  FTSD-0 I 78-18  solicitud  de
Avalar  la  sollcltud  y delegar a  la

Sistematizacidn  De Datos Tetiro defii`itivo
secretar]a academica para  log  fLnes

(C icl os Propedeut!¢os)PruebaAcademicaYVacaciones pertinentes

9

Hemandez Obando JuanSebastLan20171578111Tecnologi8cn

Oficlo  FTSD-O 178-18  sollcltud  de
Avalar  la  soljcltud }' delegar a  la

S istematlcacidn De Da[os rctiro definiti\.o
seeretaria academica para  log  l`Ines

(C icl os Propedeuticos)PruebaAcademlcaYVacacioncs pertinentes.

10

Cagua  Martinez  PaolaAndrea20171778026

Oflclo  FTSD-0 I 78-18  sollcltud  de Avalar  la  solicirud  y delegar a  la
Com   Sed  -Tecnolog(a retiTo voluntario  del  perlodo acad6mico secretari'a acnd6mica para los tines
S lstematlzacldn de DatosPruebaAcedemicaYMatriculado 20 I 8- I pertinentes
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CASO ESTUDIANTB ASur\TO DECISION CONSEJO I)EFACULTAD

11

Baquero  Guevara  DiegoFemando20171573101

Oflclo  F 1`EN-00070-18  sollcltud  deretlrodefiniti`'o
^valar  la  solicitwd y delegar a  la

Tecnologia en Electronica scoretaria academica para los flues

(Ciclos Proped6u.icos)PTuebaAcademicaYMatrlculado pertlnentes.

12

Quintero Morales BrayanS'eyen20171573063

Oficio  FTEN-00070-18  solicitud  de
Avalar  la sol]c`tud y  delegar a  la

Tecnologia en Electrdnica
reliro defmitivo

secretaria academica para los  fines

(C iclos Proped6uticos)Prueba^cademicaYMatriculado pertlnen(es

13

Chaparo  Monmi`a  DavidSebastian20171573007

Oficlo  FTEN-00070-I 8  sollcltud  de
Avalar  la  solicitud  y  delegar a  la

Tecnologia en  E]ectT6n lea(CiclosPropedeuticos)EsfudlanteMatriculado retLro  defLn itivo.
secTetaria academica para  los  tinespertmeTites

L4

Goyenechc ColmcnaresDiegoDavid20152573032

Oficlo  FTEN-0070-18  sollcitud  de Avalar  la  solicitud  y de]egar a  la

Tecnologia en  Electron ica(ciclospTOpedeuticos)EstudianteMalriculado
retiro voluntario del  periodo academlco secretar(a  academlca  pare  los  fines
2018-I pertLnentes

15

Hernandez Guerrero N icolas20172574100
Oficlo  FTMro68-2018  solicitud de Avalar  la  sollcltud  y delegar a  la

Tecnologia en  Mecdnica retiro  voluntario  del  periodo  acad€mico §ecretaria academica  para  los  fines
IndustrlalEstudLante  MatTlculado 2018-I pertmentes

16

Rodriguez Neid I20172379085Tecnologiaen

Ot`icio  FTCC-I ()8-2018  solicitud  de
Avalar  la  solicitud  y  delegar a  la

Construcciones  Ci\'i les
re(iro definitivo

secretaria academlca pare los fines
(Ciclos Propedeuticos)PruebaAcademicaYVacaciones pertinentes

17

Clro EscobaT Juan Esteban Of.lclo  FTl-023-2018  solicltud de  reliro Avalar  la solLcltud  y delegar a  la
20152077221 voluntarlo  dcl  periodo  academico  20 I 8- secretaria  academlca  para  los  f`nes
Tecnologia en  Industrial I Dertmentes

18

Sosa Camargo Oscar Daniel20162374H6
Solicitud  de  reexpedici6n de  recibo de

Avalar  la solicitud  y delegar a  la
Tecnologla en  Mecfnica pago del  periodo academico 2018-I , porconceptodesegundacLiotadefraceionamiento secretaria academlca para los  fines
(C iclos Propedeuticos)BstudianteMatrlculado pertinentes

'9

Hemandez Traslaviha PedroPablo
Sollcltud  de reexpedici6n de Teclbo de

Avalar  la  sol Icltud  y delegar a  la
20152373012 pago del  periodo academico 2018-I ,
Ingenieria  En lo anterlor con  el  fln  de  hacer  la
Tclecomumcaciones (Ciclos inscripci6n para presentar el examen de

secretar(a acad6mica  para  los  fines

Propedeuticos) valldacl6n de en el  Inst]tuto de Lenguas pertmen(es.

No Repolto Notas de SemActlvo de  la  Universidad  Distrital

20

PorTas liemandez JalroHumberto
Oticlo  FTEL-055-2018   Solicirud deTransferencialntemadelngenieriaen

Delegar el caso a la Coordmacidn del
20062272020

I)Istr`buclon y  Redes  Elcctr`cas  al
Proyecto CuITicular  respect]vo y  a ]a

Ing   DistrlbucL6n  Y  Redes programa de  lngenier]a  E]6ctrica   LoanterloratendLendoalasmismas Decanatura de la  Facultad. Io anterlor
Electricas

consideraciones que se tuvieron encuentaenlastransferonciasaprobadasenelSilo2015
segtin  lo cstablecido en el  Acuerdo  01

Termlno M8terias y No SeMatrlculb de 2000 del Consejo Academico.
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C^SO ESTUDIANTu ASL-NTO
I)ECIsldN CONSBJ0 DEFACuLrAD
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`l ohn  A lexander Castaileda
Solic]tud  de  aval  para  la  participaci6nenuneventodealtorendimientoen

Avzilt`r la solicit`id  sujeto a  la^ngulo Europa en  marcha  entre los  moses  dcmayayjuniode20]8ElestudiantepresenfarAsuOvaldcntrodelosterminosdelaConvoca`oria01de20] 8
20161377029 prescntaci6n de ]nvittici6n o carla de la
lllgenieria de  Produrclon organizaci6n deportiva que lo

(C iclos Propedfuticos ) convoca
Fstudiante  M atT`culado

de Bienestar  lnstltucional

22

I,ina  Geraldine  Bolivar

SolLcilud de aval  para la participacionenelXXX[lGranPremioln[emacionalCantonesdeMarch8delaCo"fia,la

Avalar  la  solicitud  y  delegar a  laSecretariaAcademicaI)aralosfmespertinentesGonzalez cual se llevara   a cabo el  pr6ximo 2 de
20152573090 }unio  de  2018   ha  estudiante  prcsenta
I ngenieria En aval  para su participaci6n por parte de
Telecomunicaciones la  Federacidn  Colombiana de AtletismoLaestiidiantepresentardsuavaldentrodelosterminosdelaConvocatoria01de2018deBienestar]nstitucional

En la propia sesi6n se ponen en conocimientos varios casos:

El  secretario  tambi5n  informa que  se  ha dispuesto  hacer rna inscripci6n para los docentes

que puedan tomar cursos de  ingles en el  ILUD, pues  se le ha informado que el ntimero  de
docentes en  la Universidad que toman los cursos es minimo.  Se aprueba abrir un espacio de
inscripci6n para nuevos docentes.

El  profesor Norberto Novoa informa que  se ham  presentado  robo  de computadores que  ya

preocupan. Invita a estudiaT el  asunto.

El profesor Cesar Chac6n tambien informa que los viemes la fumadera de marihuana se ha
convertido  en  un problema.  Que  el  humo  llega hasta el  tercer piso  y  eso  esta provocando

que los docentes no quieran tomar clases ese dia.

La  profesora  Kristel  Novoa tambi6n  dice  que  con  las  lluvias  se  estin  trasladando  chazas
hacia los  edificios  y  eso  genera venta de  cigarrillos  y  la ocupaci6n  de  espacios  que  no  son

para eso.

El  sefioT Decano dice que en su informe se referira a esos asuntos,

El profesor Cesar Hemandez informa que la Unidad de  lnvestigaciones ha organizado para
el  28  de  abril,  de  9:  am  a  3:  pin  una jornada  de  celebraci6n  del  dia  de  los  nifios  pero
enfocado  hacia  las  ciencias,  Que  habfa  talleres  de  astronomi'a,  de  ltidicas,  de  rob6tica,  de
lego, entre otros temas. Tnvita entonces a participar.

3. Presentaci6n de proyecto Cadep-Acacias y de rin Convenio con el MEN

El   sefior  Secretario   le  ofrece   la  palabra  a   la  profesora   Sandra  Mendez  para  hacer  su

presentaci6n la curl  les recuerda a los presentes  que  se remiti6 previamente  una sintesis  de
la mlsma.

La profesora Sandra Mchdez comienza agradeciendo el espacio  para presentar el  proyecto
del  Cadep y expresa que son buenas noticias las que trae. Entra en materia y sefiala que en
2015  el  proyecto  Acacia  con  un  grupo  de  la  Universidad  atiende  una  convocatoria  de  la
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Uni6n Europea para impulsar ese proyecto con varias unjversidades para validar estrategias
sicosociales para poblaci6n vulnerable y para proyectos de desarrollo tecno]6gico.  Luego se
atendi6 el llamado del MEN para atender e]  problema de la deserci6n, pues su incidencia es
importante  pues  presenta  l'ndices  preocupantes.  Sobre  ese  llamado  el  proyecto  Acacia  se
ocup6 del problema de deserci6n.

El  profesor Juan Carlos Guevara dice que Acacia lo coordina la Universidad  Distrital  y lo
integran   11   Universidad  y  250  investigadores  aproximadamente.  Que  en  desarrollo  del
llamado  del  MEN  se  ha  creado  el  Centro  de  Apoyo  y  desarrollo  educativo  profesional,
Cadep; al  igunl  que en la Universidad de  Sam Marcos, Perti, y en la Universidad Aut6noma
de  la  Costa  Caribe,  Nicaragua.  Que  la  idea  es  replicarlos  a  otras  universidades  de  Brasil,
Peru y Chile.

La profesora Sandra M6ndez serial que el Cadep es un centro de apoyo a la comunidad y a
los   docentes.   Que   el   prop6sito   es   fomentar   la   inteligencia   institucional   y   que   busca
fomentar   las   capacidades   de   la   comunidad   unjversitaria   en   cinco   m6dulos:    apoyo
sicosocial;     fomento     profesional,      biblio[eca     inclusiva;     modemizar     la     estructura
administrati\Ja,   seguimiento   a   los   estudiantes   en   riesgos,   atender   necesidades   de   los
docentes, fomentar recursos didacticos y tecnol6gicos, entre otros aspectos.

El  profesor Guevara complementa que ya el  Cadep tiene el  reconocimiento  institucional  y
esta  en  prueba  este  afro.  Tambi6n  se  trabaja  con  otras  organizaciones  gubemamentales,
entre ellas el lnsor y MinTic.  Y tambi6n con redes sociales y con ONGs,

Que  ya estan  atendiendo  casos desde  octubre  del  afro  pasado  y  funciona desde  febrero  de
2018;   que tienen  12  casos de estudiantes.  La  profesora afiade que tienen disponible  varios
servicios   desde   febrero   de   2018:   laboratoTio   en   tecnologias   educativas;   detecci6n   de
emociones;   aprendizaje   en   poblaciones   vulnerables;   disefios   de   nuevos   ambientes   de

aprendizaje; centros de relevo que atienden problemas de hipoacusia.

Sefiala  que  en  la  Facultad  Tecnol6gica  se  proponen  invo[ucrarse  en  establecer  cuales  son
sus  necesidades  para  aunar  esfuerzos  en:  acceso  a  laboratorios,  convivencia  universitaTia,
laboratorios  de  innovaci6n.   Seguidamente  expresa  que  en  deserci6n  deben  trabajar  con
Bienestar instituciona] .

El profesor Guevara afiade tambien que en laboratorios buscan adquirir las licencias de los
laboratorios para personas  sordas; tambi5n trabajar en contenidos accesibles para personas
sordas.

La profesora M6ndez dice que tambien se impulsara el  programa de centros de Televo para
atacar los problemas hipoacusia.  Es  un programa que  se ha montado en   300 entidades no
educativas.       Y  en  la  Universidad  sen'a  una  nueva  experiencia  en  centros  educativos,
esperan  montar  20  centTos  de  relevo  con  el  apoyo  de  MinTic.  Tambi6n  expresa  que  los
ambientcs de aprendiza.je con afectividad deben ser espacios de saberes que integren varios
factores, entre esos la diversidnd y ]a accesibilidad.  Cita como ejemplo de problemas que se

pueden presentar,  el  estr6s  que padecen  muchos  docentes.  Pasa luego  a  informar la oferta
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de  cursos  que  tiene  el  Cadep,  entre  esos  cursos  virtuales  de  seis  semanas  con  tutores,  a

partir del mes de junio.

El profesor Juan Carlos Guevara informa de manera puntual del aula experimental afectiva
como  una experiencia nueva que  integra varias tecnologi'as para facilitar el  aprendizaje  de

poblaci6n   vulnerable.   Tambien   cita   el   impulso   a   la   iniciativa  de   los   laboratorios   de
innovaci6n  para  hacer desarrollo  de  soluciones  tecnol6gicas  que  las  comunidades  puedan
acceder a ellas y que puedan hacer la Universidad inclusiva.

La  profesora  M6ndez  invita  a  promover  campafias  para  acercar  el  Cadep  a  quienes   lo
requieran.  Tambi6n  informa que desde el  Proyecto Net de la Facultad  de  Ciencias  se  invita
a construir una polftica de discapacidad para las universidades. Deja la presentaci6n, la cual
se anexa a la presente acta.

El  profesor  Guevara  pide  que  se  designe  a  unas  personas  e  contacto  y  para  definir  una
agenda de trabajo que en tres meses se pueda definir qu5 retos asumir y tambien establecer
un protocolo de comunicaci6n.

El   profesor  Mayorga  pone  en  conocimiento   el   caso   de   un  chico  de   su  programa  con

problemas de discapacidad. El chico no puede escribir.

El   profesor  Cesar  Chac6n  pregunta  si  el   Cadep  tiene  previsto  trabajar  en  el  acceso  a
escaleras que conducen a aulas y laboratorios

El profesor Wilson Romero tambien pregunta sobre  lo que pasa con un curso de ingenierfa
civil que ha conocido que son repitentes pero se ha enterado que van mal en su desempefio
acad6mico  y  qu6   se  puede  hacer  en  este   caso   especifico  para  que  no   se  vayan  de   la
universidad.

La profesora M6ndez pide que se haga saber el caso al Cadep y se vend si esta a su alcance
atenderlo,

El  profesor Nelson  Rodriguez  sefiala que  se  podri'a establecer  una clasiflcaci6n  de  riesgos

para atender a los  estudiantes con problema acad6micas.  Y pide que  se haga una inducci6n
del    Proyecto    Cadep    a   todos    los    docentes.    Que   tambien    se    busque    promover    la
responsabilidad para que no se promueve el  atajo y el  meTior esfuerzo en los estudiantes.

EI  profesor C6sar Garcia sefiala que en la sala Conaces de  la que hace parte, tambi5n se ha
ventilado  el  problema  de  la  deserci6n  mds  alla  de  las  cifras  frias.  Que  le  parece  bueno  el

proyecto  porque  es buscar el  asunto como  un cambio de actitud en  la mirada que  se tiene
sc)bre el.  Dice que segtin c5l a las universidades se les ha culpabilizado de la deserci6n y este
tipo de proyectos pueden ser una herramienta distinta, porque las universidades carecen de
instancias para atacar el problema.  Que con el Cadep se  podn'an establecer otras causas de
]a deserci6n que son ajenas a la universidad,
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El   profesor   Rodrigo   Esquivel   responde   que   los   problemas   acad6micos   en   civiles   se

presentan  tambi6n  porque  hay  estudiantes  que  ya  rayan  en  el  descaro  y  el  programa  no
puede renunciar a la exigencia en areas como  estructuras y mecinica de suelos.

El  estudiante Ronald  Cantor invita a buscar otras metodologia ya irmovar en la pedagogia,
mas alla de la pereza y falta de compromiso que se presenten en los estudiantes.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  socializar  la  propuesta  de  servicios  del  Cadep  en  sendas
reuniones  en  el  Auditorio  de  la  Facultad  para  docentes  y  estudiantes.  Tambi6n  aprueba
constituir  una  comisi6n   con   los   docentes   Sandra  M6ndez,  Juan  Carlos  Guevara,   Luis
Noguera,  provisionalmente  el  profesor  David  Navarro  y  el  estudiante  Ronald  Cantor para
decidir  un  protocolo  de  comunicaci6n  que  facilite  la tarea del  Cadep  y  para  concretar  una
agenda  de  trabajo  y  c6mo  disponer  los  servicios  que  prestafa.  Se  pide  tambi6n  que  los
Coordinadores de Carrera le hagan saber al Cadep los casos concretos de estudiantes en los

que observan dificultades y que este centro pueda ayudarles.

El  sefior Decano toma la palabra para informaT que  con el  MEN  se  suscribi6  un convenio

para fortalecer la educaci6n t6cnica superior el cual ya fue finalizado y por eso la profesora
Marcela Martfnez  y otros docentes presentarin un informe de sobre dicho convenio.

Toma  la  palabra  la profesora Marcela Martinez  y  sefiala que  se  entreg6  un  infomie  en  el

que  se  registr6  una  propuesta  sobre  el  particular,  pues  esa  era  la meta  para  la que  se  les
vincul6 como asesoTes en el Convenio.

Expres6  que  el  convenio  tenia  como  marco  el  Sistema  Nacional  de  Educaci6n  Terciaria
sobre el cual el  MEN ha venido y trabajando en una propuesta que busca crear un Sistema
de  Cualificaciones  y  su  disefio  curricular  y  para eso  ha buscado  aunar  esfuerzos.  Que  en
desarrollo de eso se form6 un equipo de trabajo en la facultad con los docentes Yeny Nifio,
Yaqueline  Garz6n  y Javier Parra.  ]nform6  seguidamente  que  el  MEN  dispuso  91  millones
de pesos  para el  Convenio y  la Universidad  39  millones  consistente en horas de  trabajo  de
los profesoTes

Dice  tambi5n  que  el  SNET  es  un  desarTollo  de  la  ley  que  aprob6  el  Plan  Nacional  de
DesarTollo   Por  un  Nuevo   Pals   (ley   1715   de   2015)   y   otras   disposiciones   regulaciones

gubemamentales.  EI  SNET es todo lo que va despu6s de la educaci6n medio, y tambien se
estableceria un  Sistema de  calidad  y aseguramiento;  el Marco de  cualificaci6n  y el  Sistema
de  transferencia  de  creditos.  EI   SNET  tiene  dos  pilares:   Ia  educaci6n  universitaria  y  la
educaci6n t6cnica.

Inform6  seguidamente  que  el  MEN  dispuso  91   millones  de  pesos  para  el  Convenio  y  la
Universidad  39  millones  consistente  en horas de  trabajo  de  los  profesores.  Que trabajaron
en  vanas  etapas,  evaluaci6n  de  propuestas  y  presentaci6n  de  registros  califlcados  de  los

programas  pero  dado  que  se  ham  desactualizado  algunas,  se  decidi6  no  participar  en  esa
etapa. Que se trabaj6 en varios ejes: estructura del sistema, marco de cualificaciones, oferta
educativa;   aseguramiento de la calidad e institucionalidad y la gobemanza. Que trabajaron
tambien en la asesoria la UPTC y la Universidad  del Magdalena. Que en una segunda fase
en|aquesebuscabadefinirlosregistroscaliflcados,sedecidi6noSeguir,Peseaquelair7



Universidad fue bien calificada en su participaci6n.  Que se trabajaron tambi6n cuatro ejes:
administraci6n, disefio curricular, docentes e institucionalidad.

La profesora Yaqueline  Garz6n informa sobre el  marco de  las cualificaciones  y explica lo

que se entienden por cualificaci6n y  busca la pertinencia.  Que  la idea es  integrar el  sector
productivo   al   currfculo.  y  que   este  participe   en   su   disefio.   Dice   que   en   2016   se  han
establecido 9 sectores con  114 cualificaciones, el cual  se lanz6 en 2017, informaci6n que se
ha colgado  y ya estd disponible  en  la web  de  Colombia  Aprende.  Tambi5n  sefial6  que  se
han establecido nueve niveles de cualificaci6n que van desde saberes expertos hasta incluso
los  posgrados.  Que  la  Universidad  Distrital  podria  estar  en  el  nivel  5  c)  6.  Que  revlsaron
c6mo la Facultad Tecnol6gica de acuerdo con el  modelo de ciclos que se ha promovido.

El profesor Javier Parra expres6 que debia ver el modelo de ciclos de la Facultad. Que todo
debi'a  estar  en  el  marco  de  las  cualjficaciones  y  se  debia  escoger  en  cuales  podiamos
desarrollar  propuesta.  Que  vieron  la  importancia  de  la  gesti6n  de  proyectos  y  tambi5n
vieron ]a economia del pals y las areas donde habia proyecci6n.  Que tuvieron en cuenta el
referente Bogota-Regi6n y la nueva realidad de la economi'a digital.

Que  en  las  TICs,  vieron  que  se  podn'a  trabar  en  Internet  de  las  cosas  y  en  gesti6n  de
proyectos pues es transversal a todas  las tecnologias.  Tambi6n miraron el PUT vigente a la
fecha   en   la  Universidad.   La   estructura  del   trabajo   la  organizaTon   de   acuerdo   con   la
metodologia  del  ivfl3N.   Partian  de  una  competencia  global   y  de  alli'  unas  unidades  de
competencias  y  estindares  y  desempefios  de  competencia.  Esto  derivaba  en  unidades  de
aprendizaje   y   sus   requisitos.   Sefial6   que   con   base   en   esa   metodologia   definieron   la

posibilidad de la cualificaci6n en Gesti6n de Proyectos.

Sefiala  el  profesor  PaTra  que  las  lecciones  aprendidas  era  que  el  cuIT]'culo  no  era  la tinica
referencia de acuerdo con experiencias  como  las de Finlandia.  Que por ejemplo, alla tienen
bien  definidas  las  practicas  docentes.  Sefiala  que  alla tambien  se  tienen  pasantias  paTa  los
docentes   en   las   empresas.   Las   conclusiones   serian   que   tendn'amos   tres   sistemas   de
educaci6n:   Media,   Universitaria  y  el   SNET.  La  presentaci6n  queda  como  anexo  de  la
presente acta.

La profesora Garz6n sefiala que en muchos casos no tenian decisiones sobre el contenido de
las cualificaciones ni tampoco estaba defirido el  sistema de creditos.

La profesora Marcela Martinez sefiala que la Universidad lleg6 un poco tarde a la discusi6n

pero  que  de  todos  modos  de toda  la experiencia  de  asesorfa han  concluido  y  pensado  en
trabajar una maestria en Gesti6n de Proyectos.

EI   Secretario   pregunta  qu5   recomendaciones   ofreci6   la  Universidad  Distrital   sobre   el
SNET, independientemente de que el MEN las acoja o no.

El  profesor Cesar Garcia  sefiala que  el  proceso  qued6  un poco  frenado  con  el  cambio  de
Ministra en 2016. Que esto fue financiado con un prfestamo del BID.  Sefiala tambi5n que el
asunto tiene que vcr conexigencias de la OCDE
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La profesora Martinez dice que tomar estos asuntos como coyuntura es lo no permite que la
Universidad pueda fijar una postura.  Que  finalmente quien  le toc6 asumir el trabajo  fue  la
Facultad Tecnol6gica.  E insiste en la posibilidad de trabajar en la Maestn'a mencionada en
una modalidad virtual.

EI Consejo de Facultad tambi6n avala que se trabaje en la maestria en Gesti6n de Proyectos
que informarin los docentes Marcela Martinez, Yaqueline Garz6n y Javier ParTa

4. Informe de Decanatura

El  sefior Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  inicia  su  informe  sefialando  la  SED  esta  un

poco preocupada pues no ve que en la sede de EI  Ensuefio se este pensando en laboratorios
y  no  ve  c6mo  va  eso  a  permitiT  ampliaci6n  de  cobertura.  Dice  por  otro  lado  que  le  han
informado  de  una cafeteria que  alli  estaria ubicada  y  eso  no  estaba en  el  disefio  inicial  y
tampoco   esfa   de   acuerdo   con   mas   cafeterias.    Dice   por   otro   lado,   que   ha   tenido
conocimiento  que  los  espacios  de  la  Facultad  no  se  usan  del  todo  como  es  debido  y  se
propone entonces  optimizar su uso.  Menciona,  por ejemplo,  el  caso  de algunos  espacios de
grupos y semilleros de investigaci6n.

Seguidamente informa que se modific6 el presupuesto del Convenio 2955  y que la decision
es que lo maneje directamente la Universidad y esta por decidiT si  lo hace la decanatura o  la
Vicerrectoria.  Tambi5n  informa el  sefior decano  que  de  acuerdo  con  los  datos  que  le  han
suministrado el  deficit presupuestal  de  la Facultad  para la vigencia de 2108  asciende  a 840
millones de pesos.

Sefiala que se ha aprobado un reglamento de Grados P6stumos que, al parecer, hace viables
dichos tftulos sin tener en cuenta el tiempo de estudios cursado. Tambien informa que ya se
aprob6 el reglamento sobre cursos intermedios.

El  sefior Decano pasa luego a comunicar que el profesor Edgar Sanchez pidi6 una pr6rroga
de  su  comisi6n  de  estudios  pero  que  no  se  pas6  su  estudio  por  el  Consejo  de  Facultad.  Y
sobre  las  preocupaciones  atras  sefialadas  sobre  el  asunto  del  consumo  de  drogas  y  la venta
en  chazas  en  la  Facultad,  sefiala  que  el  asunto  se  abordara  en  una  pr6xima  sesi6n  en  el
Consejo  Acad6mico  y  de  igual  forma el  tema de  las  Cafeterias.  Finalmente  dice  que  se  ha

#:S:°apba::ftye[d::6cxufaT:#xetsenus|vaac::]dnevTF£:i:::°pr£::Imp:r:raelexestudianteMiguel
EI  estudiante  Ronald  Cantor  interviene  para pedirle  al  sefior  decano  que  se  revise  bien  el
asunto  de  los  espacios  que  hoy  tienen  los  grupos  de  semilleros  y  grupos  de  investigaci6n

porque   aunque   algunos   parecen   inactivos,   cree   que   antes   han   cumplido   rna   tarea
importante.

Consejo de Facu]tad acusa recibo del informe del sefior Decano de la Facultad.                   qy7+



ACUERDOS

/    EI Consejo de  Facultad aprueba socializar la propuesla de servicios del Cadep en
sendas  reuriones   en  el  Audiloriti  de  la  Facultad  para  docenles  y  estudiantes.
Tambi6n aprueba  constituir  una  comisi6n  con los  docentes  Sandra  M6ndez,  Juan
Carlos  Guevara,  Luis  Noguera,  provisionalmenle  el  profesor  David  Navarro  y  el
estudiante Ronald Cantor parci decidir un protocolo de comunicaci6n que facilite la
larea  del  Cadep  y  para  concrelar  una  agenda  de  trabajcl  y  c6mo  disponer  los
servicios que prestard. Se pide tambi6n que lt)s Coordinadores de Carrera le hagan
saber al Cadep los casos concrelos de esludianles en los que observan dificullades

y que este centro pueda ayudarles.
/    EI  Consejo  de  Facultad  avala  que  se  trabaje  en  la propuesta  de  uno maestria  en

Gesli6n  de  Proyectos  sobre  la  que  informardn  los  docentes  Marcela  Martinez,
Yaqueline Garz6n y Javier Parra

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como  Secretario extiendo la


